

Acto Día de la Bandera

Anuncio de Grasso: \$60 millones para colaborar con 24 escuelas de Río Gallegos

● Durante el acto por el Día de la Bandera, el intendente convocó a reforzar los valores de unidad, compromiso y educación, y anunció un aporte de \$2,5 millones a cada una de las 24 escuelas que participaron del homenaje.



Ayer a mediodía, la Plaza Manuel Belgrano fue escenario del acto central por el Día de la Bandera en la ciudad de Río Gallegos, conmemorando el 205° aniversario del paso a la inmortalidad del General Manuel Belgrano, creador de la enseña nacional.

La ceremonia fue encabezada por el intendente municipal, Pablo Grasso, acompañado por los integrantes de su gabinete, concejales de la ciudad, autoridades del ámbito judicial, religioso, legislativo, militar y educativo.

Además, se hicieron presentes autoridades y alumnos con las banderas de ceremonia de 24 instituciones educativas, además

de fuerzas armadas y de seguridad, veteranos de Malvinas y vecinos de la comunidad.

La conmemoración dio inicio con el izamiento del pabellón nacional, acompañado por los acordes de la Banda de Música del Ejército "Combatientes del Atlántico Sur", dirigida por el teniente Nicolás Reynoso. A continuación, Monseñor Ignacio Damián Medina, obispo de la diócesis de Río Gallegos, realizó una invocación religiosa, en la que destacó la humildad, el sacrificio y el amor al prójimo del prócer homenajeado.

"Belgrano, con su inteligencia y su corazón, sembró las semillas de nuestra independencia y nos legó el símbolo sagrado de nuestra identidad: la bandera. Que su legado nos impulse a construir una Argentina más justa y fraterna", expresó el obispo.

Posteriormente, se realizó un minuto de silencio en memoria

del General Manuel Belgrano y se procedió a la colocación de ofrendas florales al pie de su busto. Las ofrendas fueron depositadas por el intendente junto a su gabinete, miembros del Honorable Concejo Deliberante y representantes de las fuerzas armadas con asiento en la ciudad.

"Tenemos que volver a ser mejor comunidad"

En el marco de la conmemoración del 205 aniversario del paso a la inmortalidad del General Manuel Belgrano y el Día de la Bandera, el intendente Pablo Grasso destacó el valor histórico y simbólico de esta fecha, y aprovechó la ocasión para reflexionar sobre el presente.

"Siempre algo nos tiene que unir. En este país, en esta provincia donde pareciera que pelearnos es una costumbre, tenemos que volver a pensar en ser mejor comunidad, mejores

vecinos, más educados, más formados", expresó.

Grasso subrayó la necesidad de fortalecer la educación y de revalorizar a quienes forjaron la identidad nacional. "Es importante no solamente la educación en nuestra provincia, sino reconocer a quienes hicieron grande y defendieron nuestra patria, nuestros colores, nuestra bandera", dijo. También agradeció la presencia constante de los héroes de Malvinas y de las fuerzas armadas y de seguridad, a quienes definió como "quienes ponen el cálido amor en la defensa de la patria".

El intendente convocó a los más jóvenes a involucrarse con su comunidad y a cumplir con sus responsabilidades: "Imaginense si tienen que ir a estudiar y no lo hacen porque no tienen ganas... y el otro está esperando que ustedes lleguen para formar un equipo. Todos formamos parte de una



comunidad, y todos somos importantes para el desarrollo de la misma", manifestó.

Durante el acto, Grasso también hizo un anuncio significativo para las instituciones educativas presentes: "Vamos a hacer un esfuerzo y darle a cada una de las 24 escuelas que participaron de este acto un aporte de 2,5 millo-

nes de pesos, para que puedan destinarlo a lo que crean necesario", señaló.

En el cierre de su mensaje, Grasso instó a seguir trabajando "por una patria más grande, una provincia mejor y una ciudad mucho más equitativa" y convocó a los presentes al próximo acto del 9 de julio.